

حل أسئلة اختبار كتابي Urbanization تضخم المدن المسار المتقدم



تم تحميل هذا الملف من موقع المناهج الإماراتية

موقع المناهج ← المناهج الإماراتية ← الصف الثاني عشر ← لغة انجليزية ← الفصل الأول ← ملفات متنوعة ← الملف

تاريخ إضافة الملف على موقع المناهج: 10:36:42 2025-10-12

ملفات اكتب للمعلم اكتب للطالب ا اختبارات الكترونية ا اختبارات ا حلول ا عروض بوربوينت ا أوراق عمل
منهج انجليزي ا ملخصات وتقارير ا مذكرات وبنوك ا الامتحان النهائي ا للمدرس

المزيد من مادة
لغة انجليزية:

إعداد: Alnakshbandi Marwa

التواصل الاجتماعي بحسب الصف الثاني عشر



صفحة المناهج
الإماراتية على
فيسبوك

الرياضيات

اللغة الانجليزية

اللغة العربية

التربية الاسلامية

المواد على تلغرام

المزيد من الملفات بحسب الصف الثاني عشر والمادة لغة انجليزية في الفصل الأول

أسئلة اختبار كتابي Urbanization تضخم المدن المسار المتقدم

1

نموذج تدريبي Reading للاختبار النهائي متبوع بالإجابات المسار المتقدم والنخبة

2

نموذج تدريبي لمفردات الاختبار النهائي متبوع بالإجابات المسار المتقدم والنخبة

3

نموذج تدريبي لمفردات الاختبار النهائي متبوع بالإجابات المسار العام

4

نموذج اختبار وفق الهيكل الوزاري الجديد المسار المتقدم

5

❏ Question (1): Three-Line Summary – High Level

يعرض النص وجهتي نظر.

The text presents two perspectives.

إحدهما تركز على فوائد التحضر مثل التقدم الاقتصادي، التعليم الأفضل، ونمط الحياة العصري.

One focuses on the benefits of urbanization, such as economic progress, better education, and a modern lifestyle.

والأخرى تبرز سلبياته مثل الازدحام، التلوث، وضعف البنية التحتية وارتفاع تكاليف المعيشة.

The other highlights its drawbacks, such as congestion, pollution, weak infrastructure, and high living costs.

📝 Question (2): Essay

Comparative Essay Writing Frame – إطار المقال المقارن

المقدمة – Introduction

Have you ever considered how **urbanization** and **rural living** differ in the way they shape our understanding of the world and our interactions with others?

هل فكرت يوماً كيف أن التحضر والعيش الريفي يختلفان في الطريقة التي يشكلان بها فهمنا للعالم وتفاعلنا مع الآخرين؟

This essay will explore the similarities and differences between **urbanization** and **rural life**, evaluate their advantages and disadvantages, and highlight which one is more effective overall.

سوف يستكشف هذا المقال أوجه الشبه والاختلاف بين التحضر والحياة الريفية، ويقيم مزاياهما وعيوبهما، ويسلط الضوء على أيهما أكثر فاعلية بشكل عام.

الفقرة الأولى – Body Paragraph 1

To begin with, one key aspect of **urbanization** is **better opportunities and modern lifestyle**.

في البداية، أحد الجوانب الرئيسية في التحضر هو توافر فرص أفضل ونمط حياة عصري.

For example, **people move to cities for jobs and education**.
على سبيل المثال، ينتقل الناس إلى المدن بحثاً عن العمل والتعليم.

This demonstrates that **city life can improve people's quality of life**.
وهذا يوضح أن العيش في المدينة يرفع مستوى المعيشة.

In addition, **urban areas offer advanced services and technology**.
بالإضافة إلى ذلك، توفر المدن خدمات وتقنيات متطورة.

This evidence clearly supports the idea that **urbanization brings progress and development**.
وهذه الأدلة تدعم بوضوح فكرة أن التحضر يجلب التقدم والتطور.

الفقرة الثانية – Body Paragraph 2

In contrast, one significant feature of **urbanization** is **its negative environmental and social impact**.

وعلى النقيض، فإن من أبرز سمات التحضر آثاره البيئية والاجتماعية السلبية.

One strong piece of evidence for this is **the increase in pollution and traffic**.

ومن الأدلة القوية على ذلك ازدياد التلوث والازدحام المروري.

This suggests that **city life can become stressful and unhealthy**.
ويشير هذا إلى أن العيش في المدن قد يكون مرهقاً وغير صحي.

Furthermore, **high living costs make it difficult for many families**.
وفوق ذلك، ارتفاع تكاليف المعيشة يسبب صعوبات للناس.

This explanation highlights how **urbanization** differs from **rural life** in comfort and environment.

وهذا التوضيح يبرز كيف يختلف التحضر عن العيش الريفي من حيث الراحة والبيئة.

الفقرة الثالثة – Body Paragraph 3

When comparing both **urban** and **rural living**, it becomes clear that **each has its own benefits and drawbacks.**

.عند مقارنة العيش في المدن والعيش في الريف، يتضح أن لكلٍ ميزاتهِ وعيوبهِ

For instance, **urbanization offers opportunities, while rural life offers peace.**

.فعلى سبيل المثال، توفر المدن فرصاً بينما يمنح الريف الهدوء

This shows how **progress and simplicity balance each other**, and as a result, **both lifestyles can complement human needs.**

وهذا يوضح كيف أن التطور والبساطة يكملان بعضهما البعض، ونتيجة لذلك يمكن أن يخدم النمطان احتياجات الناس معاً.

Overall, these points illustrate the major contrast and similarity between the two.

.وبشكل عام، توضح هذه النقاط التباين والتشابه الرئيس بين النمطين

الخاتمة – Conclusion

In conclusion, it is evident that both **urbanization** and **rural living** have unique strengths and weaknesses.

.في الختام، يتضح أن كلا من التحضر والعيش الريفي يمتلكان نقاط قوة وضعف فريدة

By acknowledging their effects, we can build stronger perspectives and make wiser decisions.

.ومن خلال إدراك تأثيراتهما، يمكننا بناء رؤى أقوى واتخاذ قرارات أكثر حكمة